



Parti socialiste nyonnais

Communiqué de presse

Rappel de la position du PSN

En juin, l'assemblée générale du Parti socialiste de Nyon a décidé de soutenir la candidature de Daniel Rossellat à la Municipalité pour le premier tour. L'assemblée a en effet considéré qu'il était le candidat qui défendait les valeurs les plus proches de celles du PSN. De ce fait, et malgré d'autres suppositions proposées par certains partis ou par la presse, il n'a jamais été question de soutenir à l'élection d'un municipal une autre candidature. Le PS nyonnais demeure fidèle à ses engagements.

Le comité du Parti socialiste de Nyon